



El presupuesto “electoralista” del equipo de Gobierno queda al descubierto La portavoz del PP ratifica la mentira del PSOE en base a datos económicos facilitados por el técnico de la oficina presupuestaria, que además señala que el Gobierno municipal no solo no ha reducido la deuda del Ayuntamiento sino que la ha aumentado en 24 millones de euros. La concejala del Partido Popular, Mamen Andrade, ha salido al paso de las últimas declaraciones vertidas en los medios de comunicación por la delegada de Economía y Hacienda por considerar que son “auténticas difamaciones y burdas falsedades” fruto del intento desesperado del PSOE-CIS por esconder el engaño que encierran los presupuestos.

Según la edil popular “es lamentable e indignante que la alcaldesa y la Delegada de Hacienda sigan haciendo uso de la mentira para confundir a los sanluqueños y ocultar la verdad sobre las cuentas municipales”.

Mamen Andrade considera que a tenor de la documentación existente y los informes hechos públicos por el propio técnico de la oficina presupuestaria del Ayuntamiento, Rafael Terán, ha quedado bien claro que el PSOE no tiene argumentos para defender estos falsos presupuestos para 2011 “ que no son tan sociales como nos han querido vender”.

Consciente de ello, el PSOE ha pretendido lanzar una cortina de humo poniendo en boca de Mamen Andrade comentarios falsos sobre sus compañeros de partido y ha asegurado que “nunca he dicho tales cosas”. En este sentido, La edil del PP insta a todos los ciudadanos a visualizar los vídeos grabados por los medios de comunicación presentes en el Pleno y comprobar que Inmaculada Muñoz “miente, miente y vuelve a mentir una y otra vez para tapar su nefasta gestión y la manipulación interesada que ha hecho de los presupuestos”.

“Afortunadamente sabemos mirar las cuentas y dismantelar todo el montaje que el PSOE-CIS ha orquestado para engañar a los ciudadanos utilizando la necesidad de muchas familias de nuestra ciudad”, esgrime Andrade. “Ni nos hemos equivocado, ni hemos engañado a nadie cuando hemos denunciado que estos presupuestos estaban falseados y eso a pesar de que el equipo de Gobierno nos ha negado una y otra vez la información que habíamos solicitado”.

Pero como la verdad tan sólo tiene un camino y no solamente desde el Partido Popular se ha hablado claro con respecto a los presupuestos. El propio técnico de la oficina presupuestaria, Rafael Terán, candidato por Izquierda Unida ha ratificado que estos presupuestos “no son sociales sino electoralistas” y aporta los datos concretos que avalan sus afirmaciones.

Según palabras del Sr. Terán, el Gobierno PSOE-CIS han conseguido pagar las nóminas sin pedir créditos y llegar al final de esta legislatura con los 16,5 millones de euros de la privatización del Ciclo Integral del Agua, pero ratifica que cuando el equipo de Gobierno se haya gastado todo el dinero de Aqualia no tendrá más remedio que pedir créditos, vender alguna parcela municipal y subir los impuestos, dejando esa herencia al gobierno que asuma la alcaldía a partir de mayo.

Además alega que el Ayuntamiento se gastó 3 millones de euros en 2009 y 4,5 millones en 2010, presupuestando para este año 5,5 millones de euros en gasto social. Estas cifras según él están falseadas porque de manera intencionada incluyen las subvenciones que vienen de la Junta para la Ley de Dependencia y el presupuesto del mantenimiento de la Residencia de Ancianos.

“Nos parece indignante que el PSOE se haya reído de los mas desfavorecidos, vendiéndoles unas partidas sociales falsas y jugando con su necesidad”, señala la edil popular, quien además ha lamentado que Inmaculada Muñoz haya aprendido del señor Verdún la consiga del “miente, miente que algo queda” y además impida a los lectores de medios digitales que se expresen libremente en los comentarios.

En cuanto a la deuda que dice Muñoz dejó el PP en el Ayuntamiento, Mamen Andrade le pide que se aclare de una vez en lo referente a las cifras y señala que de tanto mentir “ya no se acuerda de los datos que dio en la última rueda de prensa y ahora sale con cantidades que parecen venirle bien a sus propósitos manipuladores”, añade.

Y es que la delegada de Hacienda habla ahora de 108 millones de deuda heredada- cantidad que nunca antes había mencionado- cuando la verdad “ la auténtica verdad, que cualquier ciudadano puede corroborar porque son papeles que están a su disposición en el Ayuntamiento”, es que cuando el PSOE- CIS accedió al poder había una deuda de 84 millones de euros, un remanente negativo que posteriormente el equipo de Gobierno se ha encargado de engordar ya que cada año ha subido esta deuda en 5 millones de euros, es decir, 24 millones de euros, por lo que ahora el déficit del Ayuntamiento es de 100 millones de euros. “Son datos, no opiniones”- subraya Mamen Andrade- quien ahora devuelve a la delegada de Hacienda la exigencia de explicaciones “sobre sus mentiras, sus argumentos falaces sobre

austeridad y transparencia en la gestión, su manipulación de la realidad y su descarado intento por engañar a los ciudadanos”.

Para finalizar, la concejala le ha preguntado a la delegada de Hacienda y por extensión a la alcaldesa, si no es un “tejemaneje” tener al Sr. Verdún como colaborador en la Alcaldía cobrando 50 mil euros al año por hacer lo que hace cuando hay tantas familias que lo están pasando tan mal. Por ello le ha pedido a Inmaculada Muñoz que justifique cuál ha sido el trabajo del Sr. Verdún para avalar el sueldo que cobra y qué ha aportado este señor a la mejora de Sanlúcar.